



Optimisation
du traitement
des déchets

Syndicat Décoset, région toulousaine (31)

Suez et ffly4u font entrer les déchetteries du grand Toulouse dans l'ère numérique

L'alliance entre le groupe SUEZ et l'entreprise toulousaine ffly4u, leader européen de l'IoT à forte valeur ajoutée, révolutionne la gestion des déchetteries grâce à l'Intelligence Artificielle embarquée. La solution ffly4u a été déployée en juillet 2020 dans les 13 déchetteries de Decoset gérées par Suez avec des objectifs clairement identifiés : diminuer la consommation de carburant, optimiser les flux de bennes et réduire les coûts à travers l'optimisation des moyens de collecte.

L'Intelligence Artificielle embarquée : comment ça fonctionne ?

